

市長の特権を乱用した専決処分

正しいなら堂々と取材を受けるべき!

平成26年8月に起つた土砂災害で、議会の承認なしに予算を決定し専決処分、個人宅の擁壁を税金で修復した中野市長。これに対し、濱浦佳子議員が住民監査請求を起こした。市は他に3件もの住民監査請求を起こされている。全く市民からの信頼がないのが中野市政なのである。

テレビの取材から逃げる市長



中野隆司(中野市長)は取材に応じず

今になつて予算の2割減とは

中野市長は土砂災害の専決処分について取材に来たテレビ局から逃げるようにして立ち去った。柏原市に、あるからではないか。

市長は土砂災害の専決処分について取材に来たテレビ局から逃げるようにして立ち去った。柏原市に、あるからではないか。

うわさされている。

8月の土砂災害専決処分は、緊急時で、あるからと入れで、A社の親戚にいたたるB社であった。A社は、立小中学校の教室環境整備に関する決議

が実際に工事をした

者は議員の親戚とも

決済金は預かり金で

ある。

総務課契約でA社

を指定した。

ところ

が実際に工事をした

者は議員の親戚とも

決済金は預かり金で

ある。